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为什么外资股票低！为什么外资、社保、大机构都抛弃了
金融股-股识吧

一、终于知道为什么港股价格比A股低了，理性

您好港股确实要理性很大，今年的股票基本会出现大幅度的下跌，这已经是不可避
免的了，经济数据您也可以看到，股票市场的股票业绩下滑也是不争的事实，另外
大股东的股票减持和注册制度加快实施，也会严重影响股票市场，另外新股加速扩
容和人民币加速贬值，都在很大的方面压制股票，这些还只是股票市场困难的一个
部分，所以作为理财师我建议您，保持观望，远离股市，真诚回答，希望采纳！

二、请问老师：外资大举抄底A股、为什么股市会下跌？

那就是压盘低吸收集筹码，为后市拉升做准备，不管你是怎么想，反正我是准备坚
定持有廉价筹码，今天又低吸亨通光电了，还不错，做出差价来了。
。
。
。

三、为什么很多优秀上市公司即使在国外上市股价比中国低很多
，仍然要在国外上市？

1.中国上市太难了，各种莫名其妙的规定，像股东不超过200人等。
。
。
2.你说的这些大都是互联网公司，那时候中国证监会不欢迎这个，就像现在不欢迎
房地产企业一样

四、为什么外资、社保、大机构都抛弃了金融股
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这是这里长线看好银行股的小散需要认真思考的。
银行的暴利来之于高息差，来之于垄断，来之于扩大贷款规模，来之于企业利润对
其不公平的转移，来之于对存款人的剥夺。
这种状况随着改革的深化，是难以持久的。
银行股，由于被机构抛弃，低PE其股价对散户确实有吸引力，因此现阶段涨不到
哪里去，大跌也难。
在大盘未企稳之前，避险考虑小玩一点是可以的，中长线投资吗?还是远离银行股
。

五、港股股价为什么那么低啊，好多都不到一块钱，几毛钱的股
很多，不知道能不能买

现在全球股市都是很低迷，如果你的资金足够多的话，如果你能有那个心里承受能
力话可以！

六、港股的银行股估值这么低，为什么没有遭到外资的抢购

港股作为高度成熟开放的资本市场，吸引了来自全世界的投资者，其中超过半数以
上的交易来自欧美市场投资者，中国内地投资者占比仅有21.5%。
从投资者结构看，大陆市场投资者在港股市场参与程度并不高，占比只有8.7%；
欧美市场投资者总和则为22.8%；
香港本地投资者占比约为36%。
然而，因香港市场环境良好，上市规则便利，因而与投资者结构相对应的是，港股
主要上市公司以中国内地市场为主。
截止2022年末，中资股市值占比超过港股总市值比例2/3，成交额高达76.1%。
由于投资者普遍具有本土偏好，会优先投资自身熟悉的市场港股市场投资者来源与
上市公司的匹配，因而由于对当地市场参与程度有限，在估值中无法体现当地企业
的知名度，品牌效应和关注度。
另外，受制于获取有效信息的途径有限，外地投资者对国内公司基本面研究缺乏足
够的认知和了解，因而致使对H股整体投资风格趋于保守，倾向于选择低风险行业
与个股，导致港股估值偏低。
外地机构投资者主导股票市场高估值往往与个人投资者联系在一起，然而港股市场
投资者主要为专业机构。
从2022年现货市场结构中，可以看到机构投资者交易占比超过50%，
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其中本地机构投资者占比为20.1%，外地机构投资者占比为 33.3%。
若将交易所参与者本身的交易归纳与机构投资者，那么港股市场真正的机构投资者
比例高达77.2%，个人投资者比例仅为22.8%与个人投资者相比，专业的机构投资者
拥有资本和信息的双重优势，在投资种类和方式选择上也更灵活，对股票估值也来
得更为专业和成熟。
而且，港股市场上的机构投资者大部分是海外投资者，其追求安全性的全球化资本
配置会对股票的估值更为谨慎。

七、中国人为什么把自己股票低价给外资银行？

第一点，吸收外来资本，增强实力，提高银行竞争力第二点，缓解外国银行进入中
国，对中国银行业的冲击力，外国人不会傻到用自己的银行抢自己银行的生意吧~
第三点，某些银行脑有病，以低价出售股权给外资金融机构，再以高价欺负中国国
内的投资者。

八、港股的银行股估值这么低，为什么没有遭到外资的抢购

这种信息的真实性难以确定。
不过新股发行机制有缺陷，高溢价、高市盈率、高风险的三高问题太明显是值得各
个方面今后需要加以注意的地方。

九、同一股票，外资，全国6％的人，以及普通股民，购买价格
不一样，相差几十倍，真的假的？具体点更好！

同一股票，外资，全国6％的人，以及普通股民，购买价格不一样 这个是股票的机
制决定的，某些外资或者国内的机构资金可以进行风险投资，在一个股票上市前通
过协议低价购买其内部股票，但是协议很多必须持有2年以上才能够卖出股票。
还有一种是原始职工股，价格也很低可以忽略不计。
这两种购买的价格是最低的。
第二种是新股申购的价格，这种价格遇到牛市的时候，你申购的价格和上市的价格
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可能要涨超过50%，短期的收益也很客观。
第三种就是大多数人根据现在的股票价格购买，成本是最高的。
必须要有一定的分析技巧保证自己买得高才能够卖得更高。
个人观点仅供参考
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